

Sport und Spielfest des 5. Jahrgangs

Am letzten Donnerstag vor den Ferien fand zum 11. Mal das Sport- und Spielfest des 5. Jahrgangs statt.

Im ersten Teil des Klassenwettkampfs zeigten die Schülerinnen und Schüler, wie geschickt sie balancieren und Bälle prellen und wie kräftig ihre Muskeln sind. Im zweiten Teil, dem „Ball-über-die-Schnur-Turnier“ wurde es turbulent. Die Klassenmannschaften kämpften um jeden Punkt und es gab viele knappe Ergebnisse.



In der Endabrechnung setzte sich die Klasse 5a durch und gewann für dieses Mal den Wanderpokal, der von Frau Christiani übergeben wurde. Herzlichen Glückwunsch!